
 
 

COMISSÃO ESPECIAL DE MARKETING MULTINÍVEL 
REQUERIMENTO N.º         /2014 

(Da Sra. Antonia Lúcia) 
 
 

Requer a realização de audiência pública 
no Estado do Acre para discutir as 
perspectivas e a situação atual do 
marketing multinível. 

 
 
Senhor Presidente, 
 
 

Nos termos do art. 255 do Regimento Interno da Câmara dos 
Deputados, ouvido o Plenário desta Comissão, solicito de V. Exa. a adoção das 
providências necessárias à realização de audiências públicas estaduais para 
debater a questão do marketing multinível. 
 

Desta forma, toda sociedade brasileira poderá ser ouvida, e a 
realidade de cada região do país poderá ser levada em consideração quando 
da elaboração do relatório final desta Comissão. 
 

Tendo em vista as proporções que este negócio alcançou no 
Estado do Acre, sugiro a realização de uma Audiência Publica no dia 
21/03/2014, e me coloco a disposição para realizar as tratativas necessárias de 
logística para a realização da audiência e também mobilização local dos 
interessados. 
 

Solicito ampla divulgação deste requerimento à sociedade civil, 
para prestigiar e contribuir com o bom andamento dos trabalhos destas 
audiências públicas, da qual pretendemos sair com encaminhamentos 
concretos que tragam benefícios ao povo brasileiro e a esta nova modalidade 
econômica. Nunca é demais lembrar que é a sociedade civil quem legitima os 
atos deste Parlamento. 
 

Sala das Comissões,      de Fevereiro de 2014. 
 
 

DEP. ANTONIA LÚCIA 
Deputada Federal – PSC/AC 


